

Primer Viaje de Cristobal Colón—3 de agosto de 1492



El 3 de agosto de 1492 zarparon 3 embarcaciones del Puerto de Palos, en una expedición que cambiaría el mundo. A cargo estaba Cristobal Colón.

Las carabelas Pinta, Niña y Santa María, al mando de Martín Alonso Pinzón, Vicente Yáñez Pinzón y Juan de la Cosa, respectivamente llegaron el 16 de septiembre al mar de los Sargazos y el 12 de octubre llegaron a “la isla de Guanahani”. El 6 de octubre Colón siguió con su viaje por El Caribe llegando a Cuba el 28 de octubre y a La Española el 6 de diciembre.

Objetivos de la expedición:

- Se piensa que la expedición surge con un objetivo expansionista en busca de aumentar las tierras de la corona. En una carta conocida como Carta de Merced fechada el 30 de abril de 1492 los reyes encargaron a Colón “descubrir e ganar con ciertas xustas Nuestras, e con Nuestras gentes, ciertas islas e Tierra-firme en la Mar Océana”.
- Un manuscrito de Bartolomé de las Casas que se cree está basado en textos atribuidos a Colón, menciona como objetivo geográfico a Asia: “las partes de India” y tierras del «Gran Can» .



¿Por qué es importante esta fecha?

El mal llamado descubrimiento de América es uno de los hechos geopolíticos más importantes de la historia. Es uno de los choques culturales más grandes de los que se tenga registro que desencadenó la transformación de todo el continente americano, la eliminación de diferentes ciudades y culturas indígenas y el desarrollo de nuevas organizaciones que dieron lugar a las naciones modernas americanas.

www.cuadernorojo.com.ar